

# EL DIA

DECANO DE LA PRENSA PUERTORRIQUEÑA  
FUNDADO EN 1909

Por. GUILLERMO V. CINTRON (Bombón)

AL SERVICIO DE PONCE Y DE PUERTO RICO

(Se publica diariamente, excepto los domingos)

Miembro de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP)

Propietario y Director ..... Luis A. Ferré

Jefe de Redacción ..... Germán Negrón

Editores: Editorial Ponce,

PONCE, PUERTO RICO — MARTES 20 FEBRERO DE 1962

Representante en Estados Unidos: S. S. Koppe Co. Inc., 630 Fifth Ave.

Correos 470; Teléfonos 842-2365 y 842-4100, Ponce, Puerto Rico.

Ave., New York 20. N. Y. Teléfono: Circle 6-1320

SUSCRIPCION LOCAL \$12.50 — EN EL EXTERIOR \$21.90

## Discrepancia

Es evidente que algunos líderes del partido del Gobierno no se han puesto de acuerdo sobre el criterio oficial en el asunto que es hoy comidilla en Puerto Rico y que ha tenido honda repercusión en los círculos congresionales en Washington: el proyecto del Congresista demócrata Adam Clayton Powell, de Nueva York, radicado en la Cámara de Representantes, en el cual solicita se conceda a los ciudadanos norteamericanos de Puerto Rico el derecho a votar en las elecciones presidenciales.

El jefe indiscutible del Partido Popular, Gobernador Luis Muñoz Marín, ha dicho claramente que cree "debe dársele consideración a la idea de que cualquier zona bajo la bandera americana tenga la oportunidad de votar por la presidencia".

Por su lado, el Comisionado Residente de Puerto Rico en Washington, Dr. Antonio Fernós Isern, se ha manifestado dispuesto a combatir el proyecto de resolución del señor Clayton Powell si la medida afecta en alguna forma la condición de los puertorriqueños en sus relaciones con Estados Unidos como Estado Libre Asociado.

En el propio seno del partido del Gobierno hay también divergencia al respecto del proyecto del voto boricua por el Presidente: unos desean seguir en la línea y otros se apartan de la línea. Pero, en el fondo, ¿cuál es verdaderamente la línea? (Nos referimos, obviamente, a la línea de conducta del PPD sobre este asunto).

Respetables entidades insulares han respaldado el que se conceda a los puertorriqueños el derecho a votar en las elecciones presidenciales. La Legión Americana también ha solicitado el privilegio.

Se nos antoja pensar que la medida radcada por el señor Clayton Powell tendrá mayor repercusión de lo que a primera vista sugiere. Es como si hubiese tocado el botón mágico para comenzar a aclarar el confucionismo que ha venido reinando en nuestro país. Todo, porque importantes sectores de opinión están divididos en cuanto a si se debe o no elevar nuestra condición a un plano de igualdad con los ciudadanos del Continente, votando o no votando por el Presidente de los Estados Unidos.

## Daño Incalculable a la 'Alianza'

La expropiación de la International Telephone and Telegraph Corporation decretada por el gobernador Leonel Brizola, del estado de Río Grande do Sul, en Brasil, podría afectar adversamente el programa de la Alianza para el Progreso en ese país.

Decimos esto porque la acción tomada por el hermano político del Presidente Joao Goulart no servirá sino para desviar el interés de los inversionistas extranjeros en el futuro de la importante nación sudamericana.

Es más importante para el desarrollo de los países sudamericanos la creación de un clima favorable al inversionista extranjero, que todos los millones que puedan llegarle en ayuda por conducto de la Alianza Para el Progreso.

Pero, necesariamente, cualquier acción lesiva a los intereses extranjeros —como en este caso específico de la incautación de la Compañía Telefónica Nacional del Brasil —puede tener consecuencias desfavorables en la implantación de los programas de la Alianza